



Genève, le 2 juin 2016  
Aux représentant-e-s des médias

**Communiqué de presse conjoint du département de l'instruction publique, de la culture et du sport et du département des finances**

**L'école de commerce de Frontenex sous toit après un an de travaux**

**La future école de commerce de Frontenex est désormais sous toit. Marquant la fin des travaux de gros oeuvre, la cérémonie du bouquet de chantier a eu lieu aujourd'hui en présence des conseillers d'Etat Anne Emery-Torracinta et Serge Dal Busco. La première pierre avait été posée le 30 avril 2015. Le planning prévoyant une inauguration pour la rentrée 2017 est respecté. (...)**

*Télécharger la version pdf pour lire le communiqué dans son intégralité*